
 

ATA DA REUNIÃO DA DIRETORIA REALIZADA NO DIA 12 DE MAIO DE 2020 ÀS 
10H, ONLINE, DEVIDO À PANDEMIA DO CORONAVÍRUS 

 
 

Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte foi realizada reunião da 
Diretoria da ADUFES presidida pela Prof.ª. Ana Carolina Galvão e com a presença 
dos seguintes diretores: Aline Bregonci, Daniela Zanetti; Junia Zaidan, Edson 
Cardoso, Fernanda Binatti e Marlene Cararo para deliberação da seguinte pauta: 1) 
Apoios financeiros; 2) Live da diretoria. PAUTA 1) Apoios financeiros: (valores, 
forma de consulta, prazos etc.). 1.1 Indicação do prof. Gabriel Luchini – Conselho de 
Representantes. “Testes com espectroscopia Raman (O recurso necessário é 
42.000 Reais) e o Laboratório de manutenção de equipamentos médicos está 
precisando de insumos”. Em relação a este último, verificar qual é o 
projeto/professor responsável. 1.2 HUCAM (solicitação recebida por e-mail): 

1) CAMA BELICHE, 
QUANTIDADE LEITOS 2 UN, 
ACABAMENTO SUPERFICIAL 
PINTURA ELETROSTÁTICA, 
COMPRIMENTO 196 CM, 
LARGURA 86 CM, 
CARACTERÍSTICAS 
ADICIONAIS COM ESCADA 
LATERAL, ALTURA 180 CM: 

15 R$ 900,00 R$13.500,00 

2) CADEIRA, MATERIAL 
PLÁSTICO, COR BRANCA, 
CARACTERÍSTICAS 
ADICIONAIS EMPILHAVÉL, 
TIPO SEM BRAÇO - para 
refeitório 

100 R$37,00 R$ 3.700,00 

3) MESA UADRADA, 
MATERIAL PLÁSTICO, COR 
BRANCA, CARACTERÍSTICAS 
ADICIONAIS EMPILHAVÉL, 
DESMONTÁVEL - Para refeitório 

25 R$ 86,00 R$ 2.150,00 

Total     R$19.350,00 

 
1.3 ASSOCIAÇÃO DAS PANELEIRAS DE GOIABEIRAS: 85 pessoas, a maioria 
mulheres e dentre essas mulheres várias idosas. (R$60,00 x 85 = R$5100,00). 
TOTAL NECESSÁRIO PARA ATENDER INTEGRALMENTE TODAS AS 



 

SOLICITAÇÕES: R$66.450,00.  1.4 Professor ANDRÉ (Conselheiro Representante 
de SÃO MATEUS) fala que o professor Rodrigo da Costa Silva, do DCN, sugere que 
o dinheiro que seria utilizado para a festa junina da UFES Campus São Mateus seja 
doado para o projeto “Ceunes em Ação: combate à COVID-19” (há uma lista de 
alunos e pessoas da comunidade, em situação de vulnerabilidade que estão sendo 
ajudadas por esse projeto). Resposta enviada ao conselheiro: 1) os recursos da 
festa já foram definidos; 2) já fizemos doação a esse projeto. Levar as solicitações 
para nova rodada de discussão com o Conselho de Representantes. APROVADO 
por unanimidade.  PAUTA 2) Live da diretoria: encaminhada a live da diretoria dia 
14 de maio, às 17h. APROVADA por unanimidade. Nada mais havendo a ser 
tratado, a Presidenta deu por encerrada a reunião, e eu, Junia Claudia Santana de 
Mattos Zaidan, Secretária Geral, lavrei a presente ata que depois de lida e 
aprovada será assinada por mim e pela presidenta. 
 
Vitória, 12 de maio de 2020. 
 
 

     
 
Ana Carolina Galvão Marsiglia   Júnia Claudia S. de Mattos Zaidan 
Presidenta      Secretária Geral 


